



### ▼地域クラブフェア

「学校における部活動改革」に伴い、スポーツ活動や文化活動に出会う機会を提供するイベントがリージョンプラザ上越で初めて開催されました。37団体が参加し、来場者に向けて、活動内容の紹介や体験会を行っていました。(4/22)



### ▼米山山麓ロードレース

多くの人待ちわびていた4年ぶりのレース。478人のランナーやその家族、沿道で応援する地域住民とともに笑顔にあふれ、それぞれに大会を楽しんでいました。(4/16)



### ▼みどりのフェスティバル

会場の高田城址公園芝生広場には緑化フリーマーケットや体験イベント、キッチンカーなどさまざまなブースが並び、来場した皆さんは、楽しみながら緑や環境のことについて学んでいました。(4/29)



### ▼旭新緑祭

大島区旭地区で4年ぶりの開催となった旭新緑祭。市内外から参加した約130人はぶなの森で散策や山菜採りを楽しんだ後、山菜の天ぷらや焼肉を堪能しました。(5/4)



### ▼いたくら芝桜まつり

大空を雄大に泳ぐ100匹以上のこのぼりと、例年よりも早めに咲き始めた芝桜がちょうど見頃を迎え、会場の糸しんの里やすらぎ荘は多くの人でにぎわっていました。(4/22～5/7)